

DOSIER DE PRENSA



Perfectamente imperfecta

Carla Gracia

Encuadernación:	rústica cosida
Formato:	22 x 15 cm
Páginas:	224
PVP:	20 €
ISBN:	9788419722089
Fecha de publicación:	20/05/2025

¿Qué pasa cuando la vida que tienes no se asemeja nada a la que habías soñado?

Perfectamente imperfecta es una novela inspirada en hechos reales que explica la historia de una madre que se hunde, lucha y renace mientras acompaña a su hijo neurodivergente en un mundo que no está hecho para la diferencia.

SINÓPSIS

Ruth cree que por fin lo tiene todo bajo control: tiene un trabajo fijo en la universidad, una casa con jardín, dos hijos y un marido encantador. Pero todo empieza a tambalearse cuando su hijo mayor entra en crisis: ataques de pánico, noches sin dormir y la sensación de que alguien lo persigue. Los médicos hablan de rasgos del espectro autista. Y ella, que nunca ha sabido cómo va eso de ser madre, se encuentra sola y sin un manual de instrucciones al que agarrarse. Por si eso fuera poco, su madre —enferma, pero con una energía desbordante— anuncia que se va a casar con un *playboy* italiano, y la invita a una boda *kitsch* en un *glamping* de la Ametlla de Mar.

La psicóloga de Rut, con esa sonrisa de quien tiene un máster en iluminación interior, le sugiere escribir una lista con todo lo que aprende de su hijo. Educada para agradar y obedecer, Rut hace lo que siempre ha hecho: decir que sí. Lo que no se imagina es que este viaje la llevará a ser quien realmente es: una mujer fuerte y perfectamente imperfecta.

Inspirada en hechos reales, *Perfectamente imperfecta* es una novela con humor negro, tierna y descarada, sobre el caos de la vida.

LA AUTORA

Carla Gracia Mercadé (Barcelona, 1980) es doctora en Escritura Creativa por la Bath Spa University y profesora en la UIC. Ha publicado las novelas *Siete días de Gracia* –galardonada con el premio Alghero Donna de Literatura y Periodismo en Roma–, *El abismo* y *Nos recordarán*, y la biografía *Amb ulls de dona*, todas en la editorial Catedral. Ha sido directora del programa *La pàgina en blanc* y guionista de *Cibercrims* y del corto *Los que callan*, ganador de 12 premios y nominado a los Goya. El diagnóstico de autismo de su hijo ha supuesto un replanteamiento profundo de su vida y la ha llevado a codirigir el documental *Les bones intencions* (30', TV3) y a escribir desde un lugar más desnudo, valiente y sincero.



Un relato valiente sobre la maternidad, la salud mental y el amor que transforma

Carla Garcia Mercadé participa activamente en el debate por la escuela inclusiva y ha codirigido el documental *L'escola inclusiva* en el programa 30 minuts de TV3

FRAGMENTOS DESTACADOS

«Porque tu grito y el mío, hijo, están conectados en una hilera de gritos que, yendo bien, empezaron hace siglos y que han ido reverberando con cada generación de dolor callado».

«Genís y yo nos acabamos una paella, porque sí, porque la vida es difícil y los momentos robados se tienen que aprovechar».

«Me acerqué a él, como si ya no tuviera que pedir permiso a nadie porque el mundo se había acabado y solo quedábamos nosotros: el uno junto al otro en plena destrucción»

PRESENTACIÓN

Carla Garcia Mercadé estará presentando *Perfectamente imperfecta* el 26 de junio

 Librería LAIE (Barcelona)

Y el 25 de septiembre

 Librería Foster and Wallace (Vic)

**Para concertar una entrevista con Carla Garcia, no dudes en contactar.
¡Que vaya bien el día!**

Bibiana Ripol – 93 368 84 66 – 607 71 24 08 – bibiana@ripol.es

Andreu Martínez – 615 19 46 49 – prensa2@bibianaripol.com